



# 東校だより

4月号

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/azuma/>



令和6年4月8日  
横浜市立東小学校  
校長 成田 玲子

あたら ともだち  
新しい友達とともに



こうちょう なりた 玲子  
校長 成田 玲子

かんだんさ おお ことし はる  
寒暖差のとても大きい今年の春ですが、4月になっ  
てようやく桜の花も咲き揃い、子どもたちとの新しい  
1年の幕開けを彩ってくれています。進級・入学をお  
祝いしてくれているようです。

れいわ ねんど あずましようがっこう ほんじつ めい しん ねんせい  
令和6年度の東小学校は、本日67名の新しい1年生を  
むかえてスタートいたします。お子様のご入学、ご進級  
おめでとうございます。

こんねんど あずましようがっこう こうちょう ちゃくにん なりた 玲子 もう  
今年度、東小学校に校長として着任いたしました成田 玲子 と申します。  
つるみくとよおかしようがっこう いどう にしく がっこう きんむ はじ  
鶴見区豊岡小学校から異動してまいりました。西区の学校に勤務するのは初めて  
なので、どんな地域だろうか、どんな楽しい行事があるのだろうかとわくわくし  
ています。元気いっぱいの明るい子どもたちがたくさんいると聞きました。子ど  
もたちと楽しく学校生活を送れるよう精いっぱい努めたいと思います。どうぞよ  
ろしくお願いいたします。

こんねんど がっこうきょういくもくひょう まな あ かがや あ ひび あ  
今年度も、学校教育目標は「学び合おう 輝き合おう 響き合おう」です。  
こんねんど こ えが お あんしん じしん さまざま かつどう  
今年度も子どもたちがいつも笑顔で安心して、そして自信をもって様々な活動に  
とり組める充実した教育活動ができるよう取り組んでまいります。子どもたちは、  
あたら ともだち あたら たんにん せんせい て あい たの はるやす す  
新しい友達や新しい担任の先生との出会いを楽しみにして春休みを過ごしてき  
たことと思います。どんな生活が待っているだろうか、どんなことを頑張ろうか  
と考えていることでしょう。その気持ちも大切にしながら、学校生活がより充実  
したものになるよう支援したいと思います。子どもたち一人ひとりが主体的に取  
り組み、様々な場面でよさを発揮して活躍する姿をみせてくれることを、楽しみ  
にしています。新しい人との出会いは、私たちの生活を豊かにしてくれます。  
あたら がつきゅう ともだち あそ きょうりよく かつどう たが りかい あ  
新しい学級の友達とたくさん遊び、協力して活動することでお互い理解し合  
うことができるようになります。多くの友達と  
まいにち せいかつ じゅうじつ みまも  
の毎日の生活が充実できるよう、ゆっくり見守  
っていきたいと思います。

ほごしや みなさま ちいき みなさま いごこち  
保護者の皆様や地域の皆様とともに居心地の  
よい学級・学校づくりに取り組んでまいります。  
りかい きょうりよく ねが  
ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいた  
します。

